

Große Begeisterung für „A day in the circus“

Bamberg – Zirkuspädagogik ist in Bamberg kein neues Thema. Das Don-Bosco-Jugendwerk arbeitet auf diesem Gebiet schon lange und erfolgreich. Die Veranstaltung „A day at the circus“ im Zirkuszelt in der Pfeufferstraße konnte trotzdem mit einer Premiere aufwarten: Zum ersten Mal wurden die jungen Artisten des Kinderhorts Don-Bosco von einer Live-Band begleitet, dem Jugendblasorchester Pettstadt. Alle Nummern wurden mit einer passenden Musik präsentiert, z. B. die Zauberer mit der „Harry Potter“-Filmmusik oder die Fakire mit „Mission Impossible“. Die Zuschauer im vollbesetzten Zelt waren begeistert.

Die Idee für dieses Gemeinschaftsprojekt geht auf die Aus-

schreibung zum Deutschen Jugendorchesterpreis 2008 zurück. Unter dem Motto „A day at the circus“ sollen die Jugendlichen ein „Konzert mit Pflif“ entwickeln und gestalten. Das Jugendblasorchester Pettstadt unter der Leitung von Sarah Kollmann beteiligt sich mit dieser Veranstaltung an dem Wettbewerb und wurde zusammen mit 19 weiteren Orchestern nominiert. So saßen auch drei Juroren unter den Gästen, die sich ebenfalls von der guten Stimmung anstecken ließen. Das Ergebnis wird im Mai 2009 bekannt gegeben.

Der Gesamterlös aus den Spenden und dem von den Eltern vorbereiteten Buffet kommt der Jugendarbeit des Don Bosco Hilfswerk zugute. *dl*